



1 de noviembre , 2024

## Boletín informativo para familias de la escuela primaria Parkview

### Mensaje del director

Estimadas familias de Parkview:

¡No puedo creer que octubre ya esté llegando a su fin! Me gustaría agradecer a nuestra Asociación de Padres y Maestros (PTO) y a todos los que ayudaron a que nuestro Festival de Otoño fuera un gran éxito. De cara a noviembre, tenemos otras fechas importantes y emocionantes que no puedes perderte. Consulta la lista para ver las siguientes fechas y actividades.

- Feria del libro
- Conferencias de padres y maestros •

Concierto de música de 4.º grado

Gracias,

Atentamente,

Sr. Furlong, Director



Gracias al PTO, a los voluntarios, al personal y a los miembros de la comunidad por hacer de nuestro Festival de Otoño un evento exitoso para nuestros estudiantes.

PTO: Nuestra próxima reunión es el martes, 19 de noviembre a las 16:30 horas

### Próximos eventos

11 y 13 de noviembre

Conferencias de padres y maestros de 4:30 a 7:30

Feria del Libro del 11 al 14 de noviembre

14 de noviembre Último día del primer trimestre

15 de noviembre

NO HAY CLASES-Día de salida para PTC

Reunión del PTO del 19 de noviembre a las 4:30 p. m.

Concierto de música de 4to grado el 21 de noviembre en PAC 23-25 de noviembre

NO HAY CLASES Vacaciones de Acción de Gracias

5 de diciembre Concierto de música de 2do y 3er grado

9-11 de diciembre: Tienda navideña

17 de diciembre Reunión del PTO 2 4:30 pm

20 de diciembre Fiestas de invierno

23 de diciembre - 3 de enero Vacaciones de invierno

6 de enero: se reanudan las clases

### Líder en mí

Sugerencias de lectura de El líder en mí Hábito 2

#### Feria del libro

¡La Feria del Libro de Otoño de Parkview llegará pronto!

Los estudiantes pueden hacer compras del 11 al 14 de noviembre durante el horario escolar en la biblioteca de Parkview. La feria del libro también estará abierta durante las conferencias de 4:30 a 7:00 los lunes y miércoles.

Las compras en línea y la configuración de billeteras electrónicas están disponibles en el sitio de la feria del libro de nuestra escuela:

[Información sobre la feria del libro Scholastic](#)

[Inscríbete para trabajar en la Feria del Libro.](#)

## Concierto de música



El concierto de música de 4.º grado se llevará a cabo el 20 de noviembre. El tema será el Día de los Veteranos en la escuela primaria Parkview. Comenzará a las 7:00 p. m.

Por favor, tenga a su hijo en la escuela a las 6:45 p.m. El concierto de invierno de 2do y 3er grado será el 5 de diciembre en WHS en el PAC a partir de las 7 p.m., por favor llegue a las 6:45 p.m.

## Conferencias de padres y maestros de otoño - EN PERSONA

Una parte esencial de un programa educativo sólido es la comunicación entre el hogar y la escuela. El intercambio de ideas y la difusión de información ayudan a mejorar la educación de nuestros estudiantes. Las reuniones de padres y maestros se llevarán a cabo el lunes y jueves, 11 y 13 de noviembre, de 4:30 a 7:30 p. m., en la escuela primaria Parkview.

Las reuniones se programan en segmentos de quince minutos. Si su hijo trabaja con un especialista en intervención, ese maestro puede intentar programar un bloque antes o después de la reunión del maestro de aula. Este será un momento para analizar áreas de interés mutuo y para que el maestro muestre el progreso de los estudiantes hacia los indicadores y objetivos del nivel de grado.

¿Por qué son tan importantes las conferencias de padres y maestros?

Una reunión es una oportunidad para que usted y el maestro de su hijo se conozcan, hablen sobre el progreso de su hijo, compartan información sobre él, planifiquen juntos el crecimiento futuro de su hijo y hablen sobre el programa escolar. También se anima a los estudiantes a asistir. Los siguientes consejos ayudarán a que su reunión sea un éxito:

1. Haz una lista de preguntas antes de la conferencia.
  2. Utilice la conferencia para intercambiar información sobre su hijo.
  3. Pide una explicación más clara de cualquier término, formulario o idea que no entiendas.
  4. Comparta información sobre su hijo que pueda ayudar al maestro.
  5. Busque información sobre el progreso social, emocional y físico de su hijo en la escuela.
  6. Al final de la conferencia, haga planes sobre lo que usted y la escuela pueden hacer para ayudar a su hijo a avanzar.
- progreso.

La comunicación es fundamental para que su hijo tenga una experiencia educativa exitosa. Esperamos tener la oportunidad de reunirnos con usted.

## Acerca del cierre de escuelas

Tan pronto como se tome una decisión sobre cierres o retrasos en las escuelas, la información aparecerá casi de inmediato en el sitio web del distrito,

[www.woostercityschools.org](http://www.woostercityschools.org).

Además, las estaciones de radio y televisión locales transmitirán cualquier retraso o cancelación de clases, y el distrito escolar llamará o enviará mensajes de texto a los padres utilizando el sistema de notificación de emergencia y para padres del distrito sistema.

## Temperaturas invernales

A medida que se acerca el clima frío, los estudiantes de Parkview seguirán saliendo al exterior para el recreo, incluso cuando esté nevando. Recuerde a los estudiantes que deben estar preparados para el clima invernal usando abrigo, gorros, guantes y botas abrigados para ir a la escuela. Algunos estudiantes siguen viniendo a la escuela sin estar preparados para salir al exterior. Los estudiantes están más alertas y logran mayores avances en el aprendizaje después del ejercicio y el aire fresco que les brinda el recreo al aire libre. ¡Gracias por su ayuda para asegurarse de que estén vestidos adecuadamente y preparados para el clima al aire libre!

Por favor, etiquete los abrigos, etc.

Como se indica en el Manual de Parkview, no envíe a su estudiante a la escuela con juguetes, tarjetas, dispositivos electrónicos, etc.